

Noticias agencias

Alumnos de la Politècnica muestran su talento a 11 empresas de biotecnología

01-03-2019 / 18:19 h EFE

Un total de 124 estudiantes y titulados de grado y máster por la Universitat Politècnica de València (UPV) han podido mostrar su talento a once empresas punteras de biotecnología e ingeniería médica de España con el objetivo de entablar a corto plazo una relación laboral duradera.

Según ha informado la UPV, esta demostración se ha realizado en el marco del programa "Quédate Bio", celebrado en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Natural, en el que los participantes han realizado pruebas como las que se llevan a cabo en los procesos de selección de personal.

Entre las firmas participantes están algunas de las más relevantes del sector, como Altair Soluciones Reales, Ascires, Celéstica, Eiffage Biomedical, Electromedical, Fertinagro Biotech, Imex, Instituto Valenciano de Investigaciones Odontológicas (IVIO), Quibim, Quirón o Sanilabo. Beatriz Navarro, estudiante del grado en Ingeniería Biomédica, ha explicado que se ha inscrito en el evento movida por la curiosidad de "conocer el sector y empezar a meter cabeza en el mundo laboral", así como "entablar relaciones con otras personas que estudian disciplinas similares".

Por su parte, Gemma Guerrero estudia el grado de Biotecnología y ha participado en esta iniciativa, ya que está "buscando posibles salidas profesionales" y el programa "facilita mucho conocer empresas importantes del sector de la biotecnología". "Quédate Bio" es una iniciativa de captación de talento organizada por el vicerrectorado de Empleo y Emprendimiento de la institución valenciana que se enmarca en el programa Quédate UPV, cuyo objetivo es retener en España el talento formado en sus aulas.

Con este programa, han explicado desde la UPV, hasta un 67 % del alumnado participante ha acabado contratado por alguna de las multinacionales que acudieron a las jornadas anteriores.